

Rechazan en Morena rupturas rumbo a 2027

NADIA ROSALES

De cara a los procesos internos de los partidos para la elección intermedia de 2027, la dirigente de Morena, Luisa Alcalde, aseguró que la institución política tiene unidad, cuenta con el respaldo del pueblo y además posee de ejemplo a la Presidenta Claudia Sheinbaum y al ex Mandatario Andrés Manuel López Obrador.

Abordada en una entrevista de Canal 11, destacó la importancia de “cuidar” al partido en un año donde las contiendas internas serán decisivas donde –adelantó– el método de selección serán las encuestas.

“Nuestro Movimiento es el más fuerte del mundo por

tres razones fundamentales: hay unidad interna, contamos con el respaldo del pueblo y porque tenemos a los dos mejores ejemplos: la Presidenta Claudia Sheinbaum y el Presidente López Obrador”, apuntó.

“Todos los procesos internos se van a llevar en 2026, en 2027 ya prácticamente es la elección, una elección grandísima, importantísima, hemos definido que la encuesta es el mejor método”, dijo la presidenta del partido.

En tanto, informó que el cuadro guinda rebasó los 10 millones de afiliados durante 2025 y se ha mantenido enfocado en la creación de más de 71 mil comités seccionales, uno por cada sección electoral en el País.